

【学校教育目標】 夢いだき 花を咲かそう 東由利の子



花を咲かそう東由利

東由利小学校学校通信
令和5年度 第14号
令和5年9月21日

6年 修学旅行

9月14日(木)・15日(金)、1泊2日で6年生が修学旅行に行ってきました。今年、東由利小学校としては4年ぶりに県外のコースで実施でき、平泉・松島・仙台で楽しむことができました。

時間を守ったテキパキとした行動やお話しする人への的確な反応など、6年生の良いところをたくさん見ることができました。2日目にほんの少しの間細かな雨が降った以外は天気にも恵まれ、とても良い修学旅行になりました。

【9月14日(木) 1日目】

中尊寺 ～ 松島(五大堂、瑞巖寺) ～ 仙台うみの杜水族館 ～ 作並温泉



〈バスの中の様子〉



〈中尊寺〉



〈松島 五大堂〉



〈仙台うみの杜水族館〉

右：五大堂をバックに→



【9月15日(金) 2日目】

仙台市科学館 ～ 仙台城跡
～ 八木山ベニーランド



←左：ベニーランド

↓下：最後に皆で



↑左上：仙台市科学館

←左：仙台城跡



チーム DE マラソン

9月12日(火)から、今年も「チーム DE マラソン」が始まりました。

1か月後10月13日(金)の「第9回東由利小・中学校合同駅伝大会」に向けて、日常的な体力づくりをねらいとして取り組んでいます。

赤・白・黄の縦割りチームごとに全員の周回数を数え、合計で競いますが、初日9/12の結果は、赤74周、白85周、黄86周でした。毎週火・水・木曜日の実施を重ねた1か月後、子どもたちがどれくらい成長しているか楽しみです。



【赤組】



【白組】



【黄組】

努力の花が咲きました

第19回由利本荘市交通安全市民大会交通安全メッセージコンクール
優良賞 6年 志村 **



～ 「スキー教室」について ～

昨年度のスキー教室終了後、「指導者・協力者の人数が不足し、大変だ」「協力したいが、平日に2日も休むのは難しい」といった声が保護者の方々から複数聞こえてきました。そこで、少しでも多くの方々からご協力いただき、子どもたちが楽しく十分な活動を行うにはどうすべきか参考にするために、7月のPTAの際に各学年で保護者の皆様の考えを伺いました。

その結果を踏まえ、

今年度もスキー教室は、平日に2回実施する（予定：1/19、1/25）

ことにいたします。

期日が近付きましたらお願いの通知をお届けいたしますので、お忙しいところ大変恐縮ではございますが、どちらか1回でも構いませんので、ご協力の程よろしく願いいたします。

以下は、保護者の皆様からの主なご意見です。

- ・土曜日の開催にすると、今よりは指導者・協力者が集まりやすそう。
- ・平日なら1日だと休みが取りやすい。
- ・全校一斉だと、ゲレンデが混むのではないか。
- ・平日の半日が2回だと、子ども・指導者ともに体力的な面でよい。苦手な子も半日ならできそう。
- ・土曜日の開催だとスポ少等もあり、参加・協力が難しい。
- ・指導者・協力者は低学年ほど必要なので、強くお願いしたい。

東由利小学校は、地域の「ひと・もの・こと」に触れる体験学習を重視しております。雪国であり、学区内にスキー場がある学校ですので、事情が許す限り今後もスキー授業は大切にしていきたいと思っております。

保護者の皆様、地域の皆様のご理解とご協力をよろしくお願いいたします。